



Journée du Mercredi 20 Mars 2013

publié le 20/03/2013

Réveil sous la neige.

De gros flocons tous doux qui ne nous ont plus quittés jusqu'au déjeuner. Au final, dix généreux centimètres de poudreuse dont nous avons profité cette après-midi sous le soleil !

Les nez ont bronzé (voir un peu rougi...) et les jambes commencent un peu à fatiguer, mais pas le temps de se reposer : ce soir, petites robes et mines réjouies sont de sortie pour une BOUM enflammée.



Nos apprentis skieurs devraient bien dormir cette nuit, nous, en tant qu'accompagnateurs, on a besoin de dormir !